

Que s'est-il passé avant le traité de paix ?

Tout d'abord, l'Allemagne a fait la guerre pour s'unifier au détriment de ses voisins, pour augmenter son territoire, sa population, et donc faire progresser son économie et son armée: en 1864 au Nord contre le Danemark et en 1866 au Sud contre l'Autriche. Puis, l'Allemagne a fait la guerre à la France de 1870 à 1871. Puis de 1914 à 1918 se déroule la première Guerre Mondiale et de 1939 à 1945 la seconde Guerre Mondiale. L'Allemagne a été la responsable du commencement des cinq guerres énoncées précédemment, cela a créé un sentiment anti-allemand.



Le traité de l'Elysée est signé 18 ans après la seconde guerre mondiale, dans le prolongement des premiers accords européens. Il est le fruit du rapprochement de deux hommes, le chancelier allemand Konrad Adenauer et le président Charles de Gaulle, qui avaient compris que seule l'amitié pourrait empêcher une nouvelle guerre. Avec ce traité, les deux hommes ont décidé d'instaurer une nouvelle relation afin de sceller une amitié durable.